



フリーデー ダイジェスト

5月より本格的にスタートしたフリーデー！いろいろなコーナーを回ったり、ずっと同じコーナーで作り続けたりどのコーナーで遊ぼうかな？と迷ったり様々な表現をしていた子どもたちです！！キラキラ輝く子どもたちの姿をお伝えします！

担当：石田さやか

木工コーナー

年少組のお友達も金づちを使って制作しています。年長組のお友達は、ペンチで曲がった釘を抜く姿も見られ、とても頼もしいです！



階段は・・・

フリーデーの日は幼稚園の階段が変身！一方通行のルールをしっかりと守っています



自由制作コーナー



何をつくろうかな？と廃材を選ぶところから子どもたちのアイディアはいっぱい！夢中で作りながらもお友達の作品をみて「それなに？」と声を掛ける姿・・・とっても素敵な空間です！



ちょっと休憩タイム～！！お友達と話しをしたり、水槽を覗いたりする姿も可愛いです(^▽^)/

ふれあいコーナー

★ふれあいコーナー担当の詩織先生より★

毎回の企画は、『今』子どもたちに実感してほしい旬な物（四季折々の遊びも含めて）をわんぱくプロジェクトの一環として楽しめる内容となっています！
畑企画では、クラス見学の時に伝えきれないミニ情報+お土産特典つき！
さかえ幼稚園にいるたくさんの動物たちとのコラボ企画では多様なふれあい方を提供しています。



この日は『エミューの卵殻でマグネットを作ろう』でした。コーン・大豆・黒豆も使ってアートを楽しんでいました。とてもきれいなエメラルド色の殻は、美術分野のみなさんに重宝されているようです。

森のつみ木広場



月1開催の『つみ木広場』では、さいこばあちゃんこと西湖先生と一緒に遊びます！お片付けの前にはみんなで作品を見せ合いっこ(´▽`)この日はつみ木をつなげて橋を作ったお友達がいたので、最後にみんなで渡りました。つみ木の感触を楽しみながらそーっと橋を渡る姿が可愛かったです！



研先生のコーナー



傘ポリ袋・トイレトペーパーの包み紙を使用しててるてる坊主を作り、それを高く投げて紙コップで受ける『てるてるキャッチ』を作りました。紙コップに絵を描いたり、ひとまず紙コップで遊んでみたり(´▽`)2つのコップの底同士を向かい合わせてテープで貼り、どちらでもボールをキャッチできるようにしたり・・・研先生と一緒に遊びの幅が広がっていきました。